

進路だより

2026年 1月 26日

第 52 号

札幌市立八軒東中学校

進路通信



← 進路だより
H P 版は
こちらから

◎ 学年末評定にもとづく、 学習点とランクの通知について

本来、学年末評定は卒業証書授与式後に渡される通知表をもって正式にお伝えすることになっています。しかし近年は、札幌市教育委員会からの指示により、公立高校の出願変更前に学年末評定（見通し）にもとづく学習点とランクを伝えることになっています。そこで本日、学級担任から生徒へプリント（「第3学年 学年末評定（見通し）通知について」）にて学習点とランクを通知する予定でした。しかし、本日、臨時休校となったため、明日（27日）に通知します。この進路だよりも印刷の上、明日配布します。必ず、保護者の皆様も確認するようをお願いいたします。

公立高校の出願変更を検討される場合は一つの資料としてご活用いただければと思います。

◎ 令和8年度公立高校入学者選抜の出願状況の発表

本日 10:00 に公立高校入学者選抜の出願状況がWEB上で発表されました。北海道教育委員会のHP（<https://www.dokyoji.pref.hokkaido.lg.jp/hk/gks/koukounyuusenn.html>）から確認することができます。ぜひご覧いただければと思います。また、例年、新聞にも掲載されます。

『進路だより51号』でもお伝えしましたが、倍率だけを見て安易に一喜一憂しても意味がありません。たとえばA高校の倍率が1.8倍だとしても、A高校の受検生のランクや得点力が同じ訳ではありません。ゆとりを持って受けている人もいれば、チャレンジ気味の人もいるかもしれません。

また、自己推薦制度で内定が出なかった生徒の再出願があります。その結果を受けた最終的な出願者数の確定は公立高校受検日の直前の3月2日（月）です。安易な変更は後悔につながることもあります。今一度、進路説明会資料や『進路だより51号』なども確認し、しっかりとご家庭で相談の上、判断してください。また、期限がありますので、日程にゆとりを持った判断もお願いします。

重要！

◎ 私立高校単願受験などの合格発表と入学手続きについて

すべての私立高校の1月単願・専願受験、高等専門学校の推薦受験等が終わりました。少しづつ合格発表も始まっています。これ以外のすべての高校にも共通しますが、指定された日までに入学手続きを終えなければ、合格していても入学することはできません。入学手続きはすべて各ご家庭で行っていたことになります。合格通知と共に郵送された書類をよく確認し、確実に入学手続きを行っていただくようお願いします。

～受験を終えた生徒の皆さんへ～

早くに合格が決まても気持ちが緩まないように気を付けてください。あくまでも学習をするために高校に進学するのです。気持ちが途切れ、学習に集中できなくなると高校入学後のスタートにつまずく恐れがあります。そのため、「入学するまでの課題」が出される高校も増えてきました。たとえ、宿題や課題がなくても、より良い高校生活のスタートのために今後の授業にしっかりと取り組みましょう。

また、これから本番を迎え、頑張らなければならない仲間もたくさんいます。周囲へ気配りのできることを願っています。